## Gemeinschaft TAU



Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Schwestern, liebe Brüder!

Auch in diesem Jahr (seit 2011 im siebten Jahr hintereinander) werden wieder Gruppen aus Deutschland den Dienst des Empfangs, der Gastfreundschaft und der Seelsorge in und an der Kirche Santo Stefano in Assisi übernehmen und diese Kirche und den dazugehörigen Garten zu einem Ort franziskanischer Begegnung und Offenheit machen. Sieben Wochen lang (vom 08.07. bis zum 26.08.2017) werden die jeweils verantwortlichen Gruppen zu Wortgottesdiensten um 9.00 h morgens und um 21.00 h abends und zu einer kleinen Rast (mit einem Glas Wasser, einem Gespräch oder gemeinsamem Singen) am Morgen(von 09.00 h bis 13.00 h) und am Nachmittag (von 16.00 h bis 19.00 h) im schattigen Garten einladen. (siehe Anlagen)

Ich schreibe Ihnen heute mit zwei Anliegen:

- (1) Falls sich in dieser Zeit Einzelne oder Gruppen aus Ihrem Umkreis (Pfarrei, Gemeinde, Kloster, Freundes- und Bekanntenkreis) in Assisi aufhalten, weisen Sie sie bitte auf dieses Angebot hin.
- (2) In der Woche vom 22.07. bis 29.07.2017 haben wir noch einige Plätze freigelassen. Falls sich Einzelne oder ein 2-er- oder 3-Team aus Ihrem Umkreis für dieses Angebot interessieren und eine solche Woche erleben möchten, mögen sie sich bitte bei mir melden vielleicht auch mit dem prospektiven (visionären!) Gedanken, dass sie selbst in Verbindung mit ihrer Gemeinde oder ihrem Kloster oder ihrer Initiative im kommenden Jahr 2018 eine solche Santo-Stefano-Woche mitgestalten.(!) Herzliche Einladung dazu; vielleicht können Sie auch mögliche Interessierte ansprechen.

Ihnen wünsche ich pace e bene

Georg Borgschulte

Homepage: <u>www.georg-borgschulte.de</u>